
            内定体験記（就職） 

日油株式会社 内定（２０２３年度卒業生） 

Q１ 内定をもらったときの気持ちを教えてください。 

  とにかく安心しました。１秒でもはやく家族に報告したかったです。 

Q２ なぜこの進路を選んだのか教えてください。 

  先生が薦めてくれたことと、自分のやりたい職業に近い仕事内容だった

からです。 

Q３ 内定を目指すなかで、１番大変だったことを教えてください。 

  面接練習です。伝えたいことを時間に制限があるなかで考え、発言する

ことが大変でした。 

Q４ 内定を目指すなかで、助かったことを教えてください。 

  授業後の時間でも嫌な顔１つせず、面接練習や相談にたくさんの先生方

が協力してくれたことです。 

Q５ 後輩たちへのアドバイスをお願いします。 

 もちろん勉強面で手を抜いてはいけませんが、企業の方にとって第一印 

となる明るさやコミュニケーション能力は、日頃から全面に出していくこと

が１番大切だと思います。 

 



        合格体験記（進学） 

専門学校名古屋スクール・オブ・ビジネス 愛玩動物看護学科 合格 

Q１ 合格をもらったときの気持ちを教えてください。 

  とても嬉しかったです。オープンキャンパスでみた授業や実技を、来年

から自分も学べると思うと、今かとても楽しみです。 

Q２ なぜこの進路を選んだのか教えてください。 

  私は動物のことが大好きなので、将来は必ず動物関係の仕事に就くため

に選びました。 

Q３ 合格を目指すなかで、１番大変だったことを教えてください。 

  面接です。自分の伝えたいことが、ちゃんと伝わるように考えをまとめ

ることが難しかったです。 

Q４ 合格を目指すなかで、助かったことを教えてください。 

  オープンキャンパスに参加したことです。在校生の方に、授業のことや

どうしてこの学校に決めたのかなど色々なことが質問できるので、より

詳しく学校のことを知ることができました。 

Q５ 後輩たちへのアドバイスをお願いします。 

早めに就きたい仕事を決めておくと、それに向かって考える時間がたく

さんできるので、少しでも興味があることについて時間をかけて調べて

みるといいと思います。 


